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Unser Einsatz September 2012 – Juli 2013: 25 Jahre Reitschule ! 

Stadt und Regierungsstatthalter 

In den Stadtgesprächen waren der Vorplatz, der durch Dritte zu Partys mit 
Lärmbeschwerden führte, Angriffe auf die Polizei, entsprechende Sprayereien an 
Dach und Fassade, aber auch Übergriffe durch die Polizei Themen, die durch die  
Vereinbarung über Organisation, Kommunikation und Sicherheit  geklärt wurden. 
Gemeinderat Nause und  Regierungsstatthalter Lerch nahmen ab 2013 an den 
Gesprächen teil. 

Vorstand 

Zur Klärung der Haltungen bei gewalttätigen Übergriffen trafen wir uns mit 
Vertretenden der Betriebsgruppen, da sich ihr Manifest deutlich davon distanziert. 

Unsere drei Stadtratsmitglieder waren dies bis Ende 2012.              
Hasim Sancar ist nun im  Grossrat.          
Neu nimmt Lukas Meier, SP Stadtrat, an unsern Sitzungen teil. 

BEA Präsenz der IKuR als Teil der Stadt Bern, die Gast war.                            
Sie präsentierte sich mit einem Schwarzen Block mit Schubladen – Systemen,        
die Einblicke in die Vielfalt der Reitschule gewährten.          
Wir waren mit dem neuen Flyer mit schubladisiert und gewannen einige neue 
Mitglieder. 

Bauliches 

Die IKuR plant den Wiederaufbau der vor Jahren teilweise abgebrannten Remise 
und eine unterirdische Brauerei. 

Finanzielle Unterstützungen 

Grosse Halle :               
Stummfilm Tage  mit  Life- Musik Fr. 3'000.- Ausstellung Ungleichheiten Fr.2'000.-   
Frauenchor der Reitschule Fr.1'100.-und den Filmer Andreas Berger Fr. 3'000.- 

AG NEUstadt 

Vernetzt mit Progr und dem KMB war die Präsentation des Schindler Award, der nun 
auch die kommende Schützenmattplanung beeinflusst, ein Schritt, das ganze Gebiet 
Waisenhausplatz bis Reitschule  gesamthaft zu überdenken.       
Jürg Lüdis Bus Stop 20 als Haltestelle Reitschule/Schützenmatt blieb ein Jahr 
stehen! 

Öffentlichkeit 

Eine Rektorengruppe  aus verschiedensten Kantonen erlebte bei einer 
geschichtlichen Führung durch die  Reitschule viele positive Innen – im Gegensatz 
zu den eher negativen Aussen - Wahrnehmungen. 

 



Vertretung im Vorstand der Grossen Halle der Reitschule 

Der monatliche Flohmarkt hat sich durch das neue Konzept stabilisiert und beruhigt. 

Mit Therese Frösch analysierten wir die schwierige Situation, die nach dem 
Gewaltübergriff auf einen Grossanlass in der Halle auch finanzielle Einbussen 
brachte. 

Zwei Gespräche zur Zukunft der Grossen Halle fanden unter der Leitung von 
Bernhard Giger statt,  kulturell, politisch und sozial breit vernetzt.                        
Daraus ist ein Konzept samt baulichen Massnahmen zur besseren Nutzung der 
Grossen Halle entstanden, abgesprochen mit Denkmalpflege, Regierungsstatthalter 
und Gewerbepolizei.                  
Es gelang, den Vorstand  durch drei Kenner der Reitschule zu erweitern. 

 

Vorstandsmitglieder:   

Ruedi Keller, Jürg Lüdi, Rahel Ruch, Hasim Sancar, Anne Aebi,       
IKuR : Tom Locher, Leta Ommerli, Beat Stähli                    
seit Februar Lukas Meier SP Stadtrat 

 

26.6.2013 Anne Aebi 

 

 

 

 

 

 

 


